



Sommerplausch vom 9. Juli 2022

Wetter ausgezeichnet, Teams motiviert, Stimmung hervorragend, Essen genügend,

Wiederum ein Anlass der Superlativen. An die 50 Teams nahmen an diesem traditionellen Sommeranlass teil. Die von den einzelnen Spartengruppen (Agility, Begleit- und Familienhunde, SpassSport) organisierten Posten sorgten einmal mehr für viel Abwechslung. Belohnt wurden alle (zweibeinige) Teilnehmer/innen sowie deren Partnern/innen mit einer feinen Grillwurst, welche wie gewohnt von unserem «Grillmeister» Denis zubereitet wurde. Für das Getränk, die Salate und den Dessert waren die beiden Gabis (Hirschi und Gadiant) verantwortlich.

Allen Helferinnen und Helfern sei an dieser Stelle nochmals ganz herzlich gedankt.

Jetzt wünsche ich allen einen schönen und erholsamen Sommer und freue mich, euch nach den allgemeinen Ferien wieder zu sehen.

Eurer Präsi

Hinweis: die unten aufgeführten Bilder können vergrößert werden!

[fotogalerie/2022/2022-07-09_soplausch](#)